

Pfauenfedern für Herzkinder

Im Eselpark Malta wurden heuer wieder fleißig bunte Pfauenfedern gesammelt, die von den Besuchern käuflich zu erwerben waren. Bei dieser Aktion kamen insgesamt 850 Euro zusammen, die von der Familie Gollenz an den Veranstalter des „Herzlauf Kärnten“, dem Verein „Herz4Kids Baldramsdorf“, vertreten durch Rene Pucher und Engelbert Hosner, übergeben wurden.

Mit diesem Spendenbetrag werden, so die Präsidentin vom Verein Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer, herzkrankte Kinder und deren Familien unterstützt. Hosner und Pucher bedankten sich persönlich bei den Eselpark-Betreibern Klaudia und Wolfgang Gollenz im Maltatal und luden auch gleich zum nächsten Herzlauf nach Baldramsdorf ein, der am 22. Juni 2024 mit Start und Ziel am Dorfplatz Baldramsdorf stattfindet

